
  

  

  

Contraloría inició Juicio 
de Cuentas contra 
alcalde de Chillán 
Acción. Desde municipio indican que “seencuentra pendiente la 
solicitud de reconsideración, la cual fuerecibida por ente contralor; 
pero respecto a la cual aún no emite un pronunciamiento”. 

María Velásquez. 
cronicafQcronicachillan.cl 

on fecha 29 de Diciem- 
C> del año 2024, se no- 

tificó al alcalde de Chi 
llán, Camilo Benavente, al ad- 
ministrador municipal, Ri- 
chard Guzmán, ala Directora 
de Finanzas y al Director de 
Control Municipal, del inicio 
de un Juicio de Cuentas por 
parte de Contraloría, en el cu- 
alseles hace responsable del 
grave daño patrimonial sufri- 
do por la Municipalidad de 
Chillán que asciende a 
22.231,97 UTM, equivalente a 
$1.479.782.155. 

En este Juicio de Cuentas 
al Alcalde Benavente seleres- 
ponsabiliza de “no supervigi- 
lar la actuación del Sr Richard 
Vicente Guzmán Fernández 
alfirmarlos decretos de pago 
cuestionados y del dañoal pa: 
trimonio municipal que signi: 
ficó la emisión de estos decre- 
tos de pago(...) incumpliendo 
con ello las funciones propias 
del cargo de Alcalde, en espe- 

  

  

  

  

  

cial la prevista en el artículo 
61 letra a) dela ley 18.883, que 
los obliga ejercer un Control 
jerárquico del funcionamien- 
to de las unidades y de la ac- 
tuación del personal de su de- 
pendencia”, según se indica 
enel documento. 

Cabe recordar que, en 
enero de 2024, Contraloría 
emitió el informe final sobre 
los gastos del municipio en la 
mantención de áreas verdes 

concesionadas, detectándose 
irregularidades en los pagosa 
la Empresa Parques Johnson, 
porservicios no prestados co- 
rrectamente y multas no cur- 
sadas, lo que afecta el Patri- 
monio Municipal. 

Desde el Municipio asegu- 
raron que “llama la atención 
que se solicite un juicio de 
cuentas cuando aún se en- 
cuentra pendiente la solicitud 
de reconsideración, la cual 
fuerecibida por el ente con- 
tralor, pero respecto a la cual 
aún no emite un pronuncia- 
miento. Dicha solicitud dere- 

consideración no se funda 

meramente en opiniones 0 in- 
terpretaciones respecto a si 
corresponde o no pagar las 
facturas, sino que se sustenta 
en fallos dela Corte de Apela- 
ciones de Chillán que nos or- 
denó en su oportunidad dejar 
sin efecto algunas multas que 
la propia contraloría nos ha- 
bía pedido cursar”, informó 
el abogado de la Municipali- 
dad de Chillán, Deninson Va- 
lenzuela. 

  

REACCIONES 

En su intervención de inci- 
dentes en el concejo del 7 de 
enero, la concejal Carolina 
Chávez hizo mención a un do- 
cumento de Contraloría don- 

de seindicaba el inicio de un 
juicio de cuentas contra el al- 
calde Benavente y otros fun- 
cionarios municipales por 
irregularidades en el pago de 
la mantención de las áreas 
verdes. 

“Nos hemos enterado por 
los medios de comunicación 
dela existencia de este docu- 
mento, lo cual me parece gra- 

CRÓNICA CHILLÁN | Jueves 9 de enero de 2025 

Sabemos que la ciudadanía nos exige mejoras constantes, 
una delas cuales es disminuir los tacos en los peajes en los 
fines de semana largo, en las vacaciones”. 

REDDY JELVES, seremi del MOPen Ñuble 
  

  

CONTRALORÍA INICIÓ JUICIO DE CUENTA CONTRA EL ALCALDE CAMILO BENAVENTE. 

ve”, aseguró la concejala du- 
rante la transmisión del con- 
cejo municipal. 

“La explicación del aboga- 
do dela municipalidad no tie- 
ne sentido, ya que el informe 
de enero de 2024 estableció 
que el municipio había paga- 
do más de $1.900.000 millo- 
nes por servicios no presta- 
dos correctamente. Efectiva- 

mente la municipalidad pre- 
sentó una reconsideración al 

informe, el que fue acogido 
parcialmente por contraloría 
y el monto mal pagado por la 
municipalidad bajó de $1.961 
millones a $1.470 millones. Y 
es por esos $1.470 millones 
quese inicia el juicio de cuen- 

Gore convoca a entidades públicas 
para agilizar tramitación de proyectos 
APOYO. En el encuentro, secretarios comunales de planificación 
aclararon dudas y se acordó fijar capacitaciones. 

1 Gobierno Regional de 
Es» convocó a una jor- 

nada de trabajo alos se- 
cretarios comunales de plani- 
ficación donde los objetivos 
fueron por un lado, crear una 
instancia de diálogo entre al- 
gunos servicios públicos con 
los que hay que trabajar dife- 
rentes tipos de proyectos co- 
mo la Seremi de Salud que 

otorga permisos de vivienda 
como de servicios sanitarios, 

lo mismo que la Dirección de 
Obras Hidráulicas, Vialidad o 
el Servicio Agrícola y Ganade- 
ro; dondeseacordó, fijar capa- 
citaciones para conocerlos di- 
ferentes procesos. 

Por otra parte, se explicó la 
forma de presentar los planes 
deinversiónconelfin deorde- 

nar los proyectos que serán fi- 
nanciados por el Gobierno Re- 
gional durante los próximos 
cuatro años, junto conidentifi- 
car una obra emblemática o 
ícono en la comuna, para pre- 
sentarla enel contexto del dé- 
cimo aniversario de la Región 
de Ñuble. 

Enese sentido, el Jefe dela 
División de Planificación del 

Gobierno Regional, Rubén 
Sandoval, explico que “se orga- 
nizó una reunión con algunos 
servicios públicos regionales, 
con los cuales los equipos téc- 
nnicos de los municipios tienen 
que interactuar permanente- 
mente en la formulación de 
proyectos que postulan”. 

“Sin duda una reunión 
muy provechosa donde se pu- 
dieron despejar algunas dudas 
que teníamos como municipa- 
lidad y que vana permitir me- 
jorar los tiempos de postula- 

tas contra el alcalde, monto 
importante y que me parece 
gravísimo por el daño que se 
genera al patrimonio munici- 
pal”, indicó Chávez. 

Por su parte, la concejal 
Brígida Hormazábal manifes- 
tó: “Nosotros presentamos in- 
formes anteriormente, senos 
dijo que se habían aplicado 
las multas. En su oportunidad 
cuando se votó la licitación de 
esta empresa, dos nos nega- 
mosaellas, el concejal Carea- 
ga y yo, porque no cumplían 
las bases y yo lo di 
Unaño antes de esa licitación 

habíamos estado con otra 
empresa que también tuvo 
problemas, después hubo un 

  

año que se hizo cargo el mu- 
nicipio y después vino esta 
otra empresa que fue peor”. 

Finalmente, el concejal 
CristianJara, comentó que es- 
te es un tema delicado y que 
hay que analizarlo en profun- 
didad. 

“Como concejales nos au- 
toconvocamos para una se- 
sión extraordinaria donde 

analizaremos este tema y 
otros temas respecto a irregu- 
laridades en el municipio”, 
concluyó Jara. 

Crónica Chillán intentó 
comunicarse con la empresa 
Parques Johnson, pero hasta 
el cierre de esta edición no se 
obtuvo respuesta. cs 

GORE CONVOCÓ A ENTIDADES PÚBLICAS PARA AGILIZAR PROYECTOS. 

ción y aprobación de proyec- 
tos en la región y que van air 
en directo de beneficio de 
nuestras comunidades”, re- 

  

marcó Luis Miguel Quezada, 
quien acudió al encuentro en 
representación del municipio 
deSan Ignacio. as 
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